

令和6年10月15日 小垣江地区広報部

防災の日 災害の備えは万全ですか？

9月1日防災の日に小垣江地区一斉安否確認訓練が計画されていましたが、台風10号の影響により残念ながら中止となってしまいました。今年、8月に南海トラフ地震臨時警戒情報が発令されたこともあります。再度地区一斉安否確認訓練を予定しています。実施に関しては別途回覧板にてご案内させていただきます。いつ発生するかわからない大規模災害に備え、避難所登録票の準備、ご家庭での家具の転倒防止、発生時の避難場所、非常持ち出し品などについてもう一度確認をおこないましょう。



小垣江地区敬老会が盛大に行われました

9月15日に小垣江敬老会が行われました。今年は1,162人中、950人程の方がお越しくださいました。昨年同様今年も小垣江小学校体育館にてクーラーが効いている中、式典と余興が行われました。



余興は、お囃子部会(新田)演奏・ヘルマンハープ演奏・青年団による体操・プロのマジシャンによる華麗なマジック・小垣江小金管バンド部演奏など豪華な余興となり楽しい時間を過ごせた敬老会になつたと思います。今年ご参加してくださった方、そうでない方、来年も敬老会に是非お越しいただきたいと思います。



9月7日(土) 市民館・JA 跡地 剪定草刈り

残暑の厳しい秋晴れの早朝から市民館周囲の剪定・草取りと JA 跡地の草刈りを実施しました。女性部は市民館周辺の除草、地区委員は苗木や中木の剪定、JA 跡地の草刈りは誓満寺檀家の皆様のご協力のもと各担当に分かれて作業を行いました。今年の夏は晴れの日が多かったことで雑草の伸びも著しく、作業も全体で3時間ほどかかりましたが、終了後には市民館周りはすっきりし風通しがよくなつたように感じました。ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。



「ヘルマンハープ リーベカリヤ」

小垣江市民館活動団体の紹介 No. 4

皆さま、こんにちは！

私たちはドイツ生まれのバリアフリー楽器「ヘルマンハープ」を練習しているグループです。

ヘルマンハープはドイツ人のヘルマン・フェー氏がダウン症の息子さんのために開発した弦楽器です。楽器が初めてでも、本体の間に差し込む一枚の楽譜によって誰もが美しい音色でメロディが奏でられます。

日本に振興会が作られて20年、刈谷のリーベ教室は10年になります。現在会員は小学生から80代まで19名。小垣江市民館で月2回程度レッスン、火曜と土曜グループがあります。

練習のかたわらご依頼があれば、子育て支援や敬老会等の地域の行事、小学校、図書館等で演奏を披露させていただいている。その時のお客様の笑顔&一体感が大きな励みです。

皆さまも一度、ヘルマンハープの癒しの音色を楽しんでみませんか？

見学・体験お待ちしています♪

ヘルマンハープ リーベカリヤ代表
お問合せ先

山田千恵子



10月中旬
～11月中旬
の予定

- ・ 10月19日(土)
 - ・ 10月20日(日)
 - ・ 10月26・27日
 - ・ 10月30日(水)
 - ・ 11月2日(土)
 - ・ 11月13日(水)
 - ・ 11月17日(日)
- 半ノ木橋花壇植栽準備 ······ 地区
神明神社祭礼・山車巡行 ······ 氏子総代・山車保存会
文化祭 ······ 公民館・地区
交通事故ゼロの日 ······ 班長・見守り隊・パト隊・地区
半ノ木橋花壇植栽 ······ 女性部・地区
戦没者追弔会 ······ 地区
地区合同防災フェスティバル ······ 班長・自主防災会・地区
(地区一斉安否確認訓練 8:00 ~ 9:00) ······ 全世帯・地区